

Table ronde sur les possibilités de carrière en science *Round table on potential career opportunities in Science*

Jeudi **05 octobre** 2023, 13h-15h

DISCUSSION TENUE **EN LIGNE EN FRANÇAIS**

Le réseau FONCER PURE vous invite à participer à une table ronde réunissant des professionnel-le-s sélectivement invité-e-s de différents domaines, travaillant pour différents types d'employeurs et avec différents niveaux d'expérience. Chaque professionnel-le présentera un bref aperçu de son parcours éducationnel et professionnel suivi d'une session de questions et réponses où la participation des étudiant-e-s sera fortement encouragée.

Thursday, **October 05th**, 2023, 1pm – 3pm

MEETING HELD **VIRTUALLY IN FRENCH**

PURE CREATE network would like to invite you to participate in the round table gathering professionals selectively invited from different fields, working for different types of employers and with different levels of experience. Each professional will present a brief overview of their educational and professional background followed by a question and answer session where student participation will be strongly encouraged.

PROFESSIONNEL·LE·S INVITÉ·E·S / PROFESSIONALS PARTICIPANTS

Francine Tanguay	Directrice de projets, environnement / <i>Project Director, environment</i>	BBA
Vital Idossou	Conseiller en environnement / <i>Environmental Advisor</i> Ministère des Transports et de la Mobilité durable du Québec	
Joelle Auclair	Biologiste / <i>Biologist</i> Ministère de l'Environnement et Changement climatique Canada	
Sébastien Maillette	Représentant de services / <i>Field Services Engineer</i>	Agilent Technologies
Dana Simon	Coordonnatrice principale / <i>Senior Coordinator</i>	Université de Montréal
Visou Ady	Conseiller sénior, développement des Affaires / <i>Senior Advisor, Business Development</i>	Mitacs
Mélissa Khadra	Éditrice et Journaliste scientifique / <i>Editor and Science Journalist</i>	La conversation